

beerintaas

close

Guillermo García Realpe ha sido presentado varias veces a ‘puestazos’ en Gobierno Petro. Gana un millón de salarios en **Ecopetrol**



Posted on April 6, 2024
by Vaseline



De acuerdo con el histórico Pacto (11 de febrero de 2021), los partidos colombianos trabajan en una coalición para molestar a la ciudadanía con la práctica política tradicional. Mientras estamos haciendo publicidad, los integrantes de Pacto afirman que se basan en la premisa de que “la ventaja del colombiano ante otro es emplearse, educarse y progresar”.

Efectiva, con esta premisa es la campaña para la elección del Congreso de Marzo 2022 y posteriormente la asunción de Gustavo Petro para su campaña presidencial. Aunque las promesas son cada vez más amplias, no se trata de una cuestión que convenga a los electores con preferencias políticas por conocidos y amigos, sino que se trata de nepotismo.

Desde que hay embargo, una de las primeras discusiones sobre esta coalición política inició la tradicional batalla política con Armando Benedetti, Roy Barreras, Luis Fernando Velasco, Guillermo García Realpe, entre otros. **Que el último caso de posible nepotismo haya sido descubierto por García Realpe, excongresista del Partido Liberal, es malo, pero podría pasar al terreno político.**



El excongresista integra la campaña presidencial en el departamento de Nariño y ha tomado bajo su ala al presidente Gustavo Petro. Vas al Ministerio de Justicia.

Realpe, a través de nuestras intenciones de ingresar al gobierno de Nariño, el Partido Liberal decidió intervenir para llegar al Senado, emprendimiento que se prolongaría en 2010 y 12 años. En 2022 decidió no tener más ambiciones de reorientar sus departamentos, que no se concretarían, y dejar el camino político con su hijo Gustavo García Figueroa con la nueva coalición en el centro de La Esperanza. Como la política es tan importante, Realpe no puede emitir su voto y García recibe una estruendosa-derrota. No hay problema, con el tiempo obtendrás una recompensa.

Por la trinidad de Petro, García Real piensa inmediatamente en un flete en Estonia, pero esto no sucede. El excongresista que tiene su poder político está feliz de arriesgarse y vivir su vida en los 'puestazos' del país y con salarios millonarios.

La primera vez que inició Gustavo García Figueroa fue designado Viceministro del Interior el 18 de agosto de 2022, Cargo el 16 de febrero de 2024 para no influir en su padre en la conformación de la nueva directiva de junio de [Ecopetrol](#). García discute personal en fuentes de la casa de Nariño que no hay nuevo aterrizaje de la Ejecutiva.



Dejó el Ministerio del Interior para no influir en la elección de su padre en [Ecopetrol](#). Ahora está funcionando en el DNP. | Foto: cortesía

García Figueroa lleva 18 meses en el Ministerio del Interior, pero no ha tenido felicidad familiar. El 6 de octubre de 2022 Edna Tatiana Martínez Aguilar participó en el Departamento Nacional de Planeación (DNP) como director general y con un salario superior al millón de pesos. Nuestras tarifas están basadas en el DNP y el Congreso de la República. Otras personas de la casa de Nariño confirman que Martínez vive en Gobierno Petro.

Si bien los ministros y la organización afirman que las vidas de los hermanos García Figueroa y los Martínez Aguilar están en un nivel superior de calificadas para el cargo, no se trata de una discusión efectiva que haya tenido una formación académica académica. **En Colombia existen personas con mucha preparación para la alcaldía, que no tienen oportunidades laborales en el proyecto.**



Hijo de Guillermo García Realpe. | Foto: cortesía



Nombramientos del gobierno Petro. | Foto: Cortesía

Aunque a García Realpe le han dado la responsabilidad de su familia en el trabajo, mientras que el alcalde premium como uno de los nuevos integradores y presidente de la junta de **Ecopetrol** es director, y que recibe honorarios millonarios por su labor. No tengo idea de que tengas correspondencia con tu petro en el campamento, pero un Nariño es bastante molesto con él.

El excongreso comprometido en profundizar la lista de señales en casos de nepotismo en el Gobierno Petro no puede desarrollarse más y los integradores históricos del Pacto siguen desarrollando una oportunidad laboral a través del mandato de la campaña.

En el Congreso, con García Realpe, empezó el Cariño 'el Enano', y es cierto que el que creció y el que tomó ventaja son los petristas purasangre que nunca han tenido contacto con el presidente para gobernar su territorio. El congresista, que es una de las personas que está "viviendo sabroso", no debe hacer caso a las llamadas de *SEMANA*.

POSTED UNDER **NEWS**



Cuba es una Francia y top boxístico de V aradero – Juventud Rebelde

Temporada de Huracanes en el Atlántico: el pronóstico es preocupante y Florida correrá a la alcaldía de Rusia



Leave a Reply

Your email address will not be published. Required fields are marked *

COMMENT *

Large grey rectangular area, likely a placeholder for a comment or image.

NAME *

EMAIL *

WEBSITE

SAVE MY NAME, EMAIL, AND WEBSITE IN THIS BROWSER FOR THE NEXT TIME I COMMENT.

[Post Comment](#)

